



En acto realizado en San Fernando nuevo contingente selló su compromiso con la patria

Soldados de Regimiento Colchagua juramento ante la bandera



En la plaza de armas de San Fernando tuvo lugar la jornada del martes la tradicional ceremonia de Juramento a la Bandera año 2024, donde un suboficial

y 113 soldados conscriptos recientemente acuartelados en el Regimiento Colchagua, juraron ante nuestro emblema nacional y sellaron su compromiso con la patria.

Después de algunos años, el acto volvió a realizarse en calle Argomedo frente al busto de Ignacio Carrera Pinto, uno de los héroes del Combate de la Concepción.

La ceremonia contó con la presencia de diversas autoridades, entre ellas la Delegada Presidencial de Colchagua Marta Pizarro Inzunza, el representante del Comandante en Jefe del Ejército y Comandante de la Brigada de Aviación de Ejército, General de Brigada

Juan Solari Valdés, el Comandante del Regimiento Colchagua, coronel, Jorge Castillo Durán, el alcalde de San Fernando Pablo Silva Pérez, concejales y representantes de Carabineros y la PDI, además de miembros de los círculos de personal en retiro de la unidad militar local, invitados especiales y familiares y apoderados de los soldados.

Cabe recordar que la ceremonia de Juramento a la Bandera está enmarcada en la conmemoración del Combate de la Concepción (Guerra del Pacífico 9 y 10 de julio de 1882) que recuerda la hazaña de 77 soldados, que dieron la vida defendiendo nuestra patria./

